

## KLASSISCHE MUSIK

# Üben bei Meistern

**Schaffhausen.** Vergangene Woche fanden die diesjährigen Schaffhauser Meisterkurse statt: 28 junge talentierte Musikerinnen und Musiker aus aller Welt konnten sich von vier erfahrenen Dozenten – unter anderem dem Schaffhauser Pianisten und Komponisten Werner Bärtschi – musikalisch unterrichten lassen. Der «Bock» besuchte einzelne Lektionen der Meisterkurse sowie das Abschlusskonzert der Teilnehmenden, «Das grosse Finale», in der Rathauslaube. **Seite 2**